



Konzertabend voller mystischer Klänge

Ute Kreidler singt die Gesänge der Hildegard von Bingen

In inniger Verbindung zur Musik und Spiritualität der mittelalterlichen Mystikerin Hildegard von Bingen bringt die Sängerin Ute Kreidler die Gesänge Hildegards in unsere Gegenwart. Seit über 30 Jahren ist sie als Solistin bei Konzerten und Aufnahmen vorwiegend im Bereich der Alten Musik tätig. Mit grosser Leidenschaft widmet sie sich speziell den Gesängen der Hildegard von Bingen, die sich durch aussergewöhnliche Ausdruckskraft, grosse Tonumfänge und komplexe Melismen von den traditionellen gregorianischen Gesängen ihrer Zeit abheben.

Begleitet von sanften Instrumentalklängen, entfalten die Gesänge eine zauberhafte, fast tranceartige Atmosphäre. Die mystische Tiefe und heilende Kraft dieser jahrhundertalten Musik werden für das Publikum unmittelbar spürbar – ein eindrucksvolles Erlebnis von Klang und Verbundenheit, das die Grenzen der Zeit auflöst.

- » Mittwoch, 27. November 2024 | 19.30 Uhr
- » Freier Eintritt mit Kollekte
- » Ohne Anmeldung

Unser Tipp:
Kombinieren Sie den
Besuch des Konzertabends
mit dem Genuss
unseres Hildegard-Menüs
ab 17.30 Uhr.
Reservation erforderlich